



Datos estadísticos

## **El tráfico del Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander crece un 9,7% en el primer semestre del año**

- **La infraestructura registró un incremento del 8,3% en el número de aterrizajes y despegues**

13 de julio de 2015

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cerró el primer semestre del año en positivo. De enero a junio la infraestructura aeroportuaria de Cantabria atendió a un total de 387.873 pasajeros, un 9,7% más que en el mismo periodo del año anterior, gestionó 5.022 operaciones, lo que supone un incremento del 8,3% si se compara con el mismo periodo de 2014.

En junio optaron por el aeropuerto cántabro 88.464 pasajeros y la infraestructura atendió a 1.117 aterrizajes y despegues, un 4,6% más que en junio del año pasado.

Desde Santander se puede volar a doce destinos nacionales y diez internacionales operados por cinco compañías distintas: Vueling, Air Nostrum, Ryanair, Iberia y Volotea. Los destinos nacionales son: Madrid, Barcelona, Alicante, Palma de Mallorca, Ibiza, Valencia, Málaga, Sevilla, Gran Canaria, Tenerife Norte, Tenerife Sur y Lanzarote. Los destinos internacionales que actualmente operan en el Seve Ballesteros-Santander son: Londres, Dublín, Edimburgo, Bruselas, Dusseldorf, Frankfurt, Roma, Milán, Venecia y París.

## Nota de prensa